

IWO

Dukung Program Ketahanan Pangan, Polsek Bosar Maligas Manfaatkan Lahan Kosong Tanam Jagung

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.IWO.OR.ID

Dec 11, 2024 - 11:28



SIMALUNGUN- Penanaman jenis tanaman palawija yaitu, jagung terlaksana di lokasi lahan kosong, merupakan aset milik Pemerintah di Kelurahan Bosar Maligas, Kecamatan Bosar Maligas, Kabupaten Simalungun, Rabu (11/12/2024), sekira pukul 08.00 WIB.

Kegiatan itu, dipimpin Kapolsek Bosar Maligas IPTU Sonni G Silalahi, S.H., bersama personel Polsek Bosar Maligas bergotong royong melakukan pembersihan lahan seluas +/- 1.600 Meter²; dan dilanjutkan dengan menanam bibit jagung jenis Varietas Pioneer.



Di sela-sela kegiatan, IPTU Sonni G Silalahi, S.H., mengatakan, kegiatan itu dilakukan dalam rangka mewujudkan komitmen jajaran Polri mendukung sepenuhnya Program Ketahanan Pangan dan upaya peningkatan kamtibmas di wilayah hukum Polres Simalungun.

"Pemilihan jenis jagung yang ditanam adalah Varietas Pioner, yang dipilih karena kualitas dan produktivitasnya yang baik," sebut Kapolsek Bosar Maligas.



Selanjutnya, Kapolsek Bosar Maligas menerangkan, sebelumnya Kapolri

Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo telah mengumumkan ada empat program strategis Polri untuk mendukung ketahanan pangan, selaras dengan prioritas Presiden Prabowo Subianto.

"Program-program ini ditujukan untuk membantu mewujudkan kebijakan swasembada pangan dan inisiatif makan bergizi gratis di Indonesia," terang IPTU Sonni.

Tentunya, Polri juga mendukung penuh kebijakan tersebut, khususnya dalam mendukung swasembada pangan. Pemilihan dan pemanfaatan lahan kosong milik Pemerintah Kecamatan Bosar Maligas ini dinilai strategis.



"Selain memanfaatkan lahan yang tidak produktif, juga dapat menjadi percontohan bagi masyarakat sekitar dalam mengoptimalkan lahan untuk ketahanan pangan," imbuh Kapolsek.

IPTU Sonni menjelaskan, terlaksananya kegiatan ini, dapat menunjukkan bahwa peran Polri tidak hanya terbatas pada aspek keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga aktif mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat.



"Melalui inisiatif ini, Polsek Bosar Maligas membuktikan bahwa institusi kepolisian

dapat berperan aktif dalam pembangunan ketahanan pangan di tingkat lokal," jelas Kapolsek Bosar Maligas.

Ia juga mengatakan, program penanaman jagung ini juga sejalan dengan upaya pemerintah dalam menjaga stabilitas pangan nasional dan mendorong kemandirian pangan di tingkat daerah dengan memanfaatkan lahan kosong yang ada.

"Diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi ketersediaan pangan di wilayah Kecamatan Bosar Maligas pada khususnya dan Kabupaten Simalungun pada umumnya," kata IPTU Sonni mengakhiri.



Tampak di lokasi, personel penuh semangat bergotong royong dan diharapkan pelaksanaan kegiatan itu, mampu memotivasi kalangan warga setempat dan mendorong instansi lainnya turut berpartisipasi.

Selain itu, himbauan kepada masyarakat agar bersinergi dengan pihak kepolisian dengan harapan mensukseskan terlaksananya program ketahanan pangan serta mampu memberikan manfaat bagi seluruh lapisan masyarakat. (rel)